

衣笠だより

明日から夏休みです！

京都市立衣笠小学校

校長 畑 武巳

(TEL 462-0034)

令和7年7月18日

夏休み号



いよいよ明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みです。約1ヶ月間の長いお休みとなりますが、ぜひこの夏休みの時間を有効に活用して、充実した夏休みにしてほしいと思います。また休み中は外で活動することも多くなると思いますが、熱中症、交通事故、水難事故等、安全には十分注意して過ごしてください。

保護者の皆様には、子どもたちを元気に学校へ送り出していただいたことに感謝申し上げます。また、地域の皆様には毎朝の見守り活動をはじめ、様々な場面で学校を支えてくださったことに重ねて感謝申し上げます。2学期も引き続き、子ども達のために、ご支援・ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

2学期の主な学校行事について

- 8月26日（火） 2学期始業式 全学年4時間授業（給食あり）
8月27日（水） 全学年4時間授業（給食あり）
9月12日（金） ふれあい参観・講演会【全学年】
10月11日（土） 衣笠スマイル運動会【予備日10月16日（水）】
10月14日（火） 代休日
11月 5日（水）～6日（木） 修学旅行【6年】
11月 7日（金） 秋の遠足【1・2年】
11月14日（金） 就学時健康診断（全校4時間授業給食後完全下校）
11月21日（金） 学習発表会
12月15日（月）～19日（金） 個人懇談会【全学年】
（特別校時5時間授業後完全下校）
12月24日（水） 2学期終業式（給食あり）

学校教育目標

「人を大切にし、主体的に学ぶ子ども」の育成

花背山の家宿泊学習



5年生は、7月3日より2泊3日で、花背山の家に宿泊学習に行きました。冒険の森では、高低差のあるアスレチックでたっぷりと体を動かしました。キャンプファイヤーや野外炊事など楽しい時間、素敵な思い出をつくることができたと思います。今回の宿泊学習を通して、自然に親しむこと、苦手なことにも挑戦すること、そして仲間と協力することの大切さを感じてくれたと思います。この経験をぜひこれからの中でもいかして、より素敵な高学年として成長してほしいと思います。



～GIGA端末について～

例年夏季休業中にGIGA端末を持ち帰っていましたが、2学期より京都市内のすべての小学校で、GIGA端末が、iPadに変更されるため、今年度の夏季休業中の持ち帰りはありません。夏休みの宿題もプリントでの配布となりますのでお知りおきください。



長期休業中の運動場開放について

暑い日が続いています。夏休み中も暑さ指数の上昇や熱中症警戒アラートの発令が予想されます。今年度も、長期休業中の運動場開放を行いませんので、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!

